

Neues Leitungsteam für die Kirche in Eschweiler

Kirche das sind wir alle. Und: Kirche verändert sich. Wir stehen mitten in einem Wandlungsprozess, auch hier in Eschweiler. So wie wir als Menschen reifen vom Säugling zum Kind, Jugendlichen und Erwachsenen, wie wir uns jeden Tag ein wenig verändern so bleibt auch die Kirche nicht stehen, sondern verändert sich.



*Von Katholisch Eschweiler
2. Apr. 2024*

In Zeiten der Volkskirche war es keine Frage: Wo der Pfarrer ist, da ist die Kirche. Und wo der Pfarrer nicht dabei war, da war die Kirche nicht anwesend.

Das war einmal. Zum Glück haben wir uns weiterentwickelt. Wir haben verstanden: Kirche - das sind wir alle. Kirche ist lebendig in allen ihren Gliedern, also in jeder Christin und in jedem Christen.

In der praktischen Umsetzung dieser Erkenntnis haben wir für uns hier in unserer Stadt überlegt, dass wir die Leitungsverantwortung für die Katholische Kirche in Eschweiler mit einem ganzen Team tragen wollen. Ganz bewusst sind wir als Pfarrer auf drei ehrenamtlich Engagierte zugegangen und haben sie gebeten, Teil des Leitungsteams zu werden: Karen Leuchter (Eschweiler Mitte), Thomas Graff (Eschweiler Nord) und Wolfgang Wedekin (Eschweiler Süd). Diese drei Personen bilden gemeinsam mit den beiden Pfarrern Michael Datené und Hannokarl Weishaupt das Leitungsteam.

Was macht das Leitungsteam?

Wir treffen uns regelmäßig jede Woche und besprechen gemeinsam die aktuellen Themen rund um die Kirche in Eschweiler - strategische Fragen, anstehende Aufgaben, Termine, Beziehungen zu Bistum, Stadt und Ökumene, und vieles mehr. Das Leitungsteam (d.h. nicht nur die Pfarrer, sondern jedes Mitglied der Leitung) vertritt die Katholische Kirche in der Stadt, z.B. im City-Management, im Partnerschaftsverein oder bei öffentlichen Veranstaltungen.

Das Leitungsteam arbeitet zusammen mit dem Pastoralteam und dem neuen Rat der Katholischen Kirche in Eschweiler. Über Pfr. Weishaupt sind auch die Themen der Kirchenvorstände in der Leitung präsent.